

# WARTA

## Polres Karawang, Polsek Jatisari Pastikan Gudang Logistik Pemilu Aman

Safiyudin - KARAWANG.WARTA.CO.ID

Feb 14, 2024 - 18:54



Polres Karawang, Polsek Jatisari Pastikan Gudang Logistik Pemilu Aman. Polres Karawang, Polda Jabar - Anggota patroli Prekat Polsek Jatisari Polres Karawang melakukan monitoring dan pengecekan gudang Logistik Pemilu 2024 Kecamatan Jatisari yang tersimpan di Aula Kantor Kec, Jatisari, Kab, Karawang, Selasa (13/02/2024).

Pengecekan tersebut dilakukan untuk memastikan tidak ada permasalahan atau gangguan yang dapat mempengaruhi proses penyimpanan dan distribusi logistik Pemilu 2024.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.S.I melalui Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro.S.H.,M.M.,CHRA menjelaskan, pihaknya

telah menginstruksikan kepada personil piket untuk melaksanakan patroli dan kontrol rutin gudang logistik untuk menjaga keamanan, ketertiban menjelang pemilu 2024 sehingga tidak terjadi gangguan kamtibmas.

Selain itu, patroli cek gudang logistik akan terus dioptimalkan untuk memastikan bahwa gudang logistik aman sampai berlangsungnya Pemilu 2024.

“Patroli dan pengecekan gudang logistik yang dilakukan Polsek Jatisari Polres Karawang ini untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif menjelang pemilu 2024 dan keamanan logistik yang tersimpan,” kata Kapolsek.

Selain patroli, pihaknya juga selalu berkoordinasi dan komunikasi dengan PPK Kecamatan Jatisari terkait kesiapan rangkaian tahapan Pemilu 2024.

Kapolsek juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu menjaga ketertiban dalam menjaga dan mengawal seluruh tahapan Pemilu 2024, sehingga dapat berjalan aman dan damai. Pihaknya juga memberikan imbauan agar warga tidak mudah terprovokasi dengan berita-berita yang belum dipastikan kebenarannya (hoax).

Selain itu, jajaranya juga terus mensosialisasikan layanan call center 110 untuk mempermudah laporan ataupun aduan terkait layanan kepolisian

“Dan apabila ada kejadian yang menonjol dapat menghubungi hotline kepolisian di 110 atau Nomor Wachtapp Lapor Pak Kapolres secara langsung,” terangnya. Polres Pangandaran, Polrestabes Bandung, Polres Purwakarta, Polres Karawang, Logistik Pemilu Tahun 2024 yang ada di tempat penyimpanan logistik ditingkat PPK Kec. Jatisari sbb :

1. Bilik Suara sebanyak 896 buah. (4 buah/TPS, 1 bundle isi 10 pcs).
2. ATK, Tanda Pengenal, DCT (Daftar calon tetap), DPC (Daftar Pasangan calon) Sebanyak 224 set.
3. Palet Kayu sebanyak 131 pcs.
4. Kotak Suara DPRD PROVINSI sebanyak 224 Kotak Suara.
5. Kotak Suara DPR RI dan DPD sebanyak 448 kotak suara.

Polres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono